

## MINISTERE DES SOLIDARITES ET DE LA SANTE, en charge de la protection sociale généralisée, de la prévention et de la famille

SERVICE DE LA DIRECTION DE LA SANTE PUBLIQUE Papeete, le 29 novembre 2017

## Communiqué de presse Cas concomitants de salmonellose

Trois cas de salmonellose confirmés et un cas suspect, survenus à Taravao, ont été déclarés au Bureau de veille sanitaire entre le 20 et le 28 novembre 2017. Une personne est décédée : la cause principale du décès reste incertaine.

Ces personnes n'ont pas participé à un repas commun. Parmi ces cas, trois ont acheté et consommé un plat identique dans une enseigne commune le même jour.

Une inspection a été diligentée dans ce magasin par le Centre d'hygiène et de salubrité publique : aucun dysfonctionnement pouvant être à l'origine d'une intoxication alimentaire n'a été mis en évidence.

Deux types d'analyses sont en cours :

Avis du Ministre: OK.

- les restes d'un des plats consommés
- des prélèvements d'eau, réalisés du fait des récents épisodes pluvieux.

Les autorités de santé restent attentives et poursuivent leurs investigations.

Le Ministre des solidarités et de la santé

Jacques RAYNAL